

# Amigos de Liaño acusan al Gobierno de abandonarle

La presentación del libro del juez deriva en críticas al Partido Popular

MARGARITA BATALLAS  
Madrid

Muchas ausencias y pocas presencias. La presentación del libro de Javier Gómez de Liaño se convirtió en un acto de apoyo al juez de la Audiencia Nacional. El periodista Federico Jiménez Losantos aprovechó la ocasión para criticar al Gobierno por asistir impasible a la "persecución" del juez, después de reivindicar el papel jugado por éste y sus amigos para que José María Aznar llegara a la Moncloa: **"Ayudamos al cambio para higienizar las instituciones"**.

La presentación de *Pasos Perdidos: Confesiones en carne viva*, ayer en Madrid, corrió a cargo de los periodistas Gabriel Albiac, Jiménez Losantos y Manuel Martín Ferrand. Todos ellos se reconocieron amigos del juez. Albiac no tuvo reparos en calificar la situación procesal de Gómez de Liaño —pendiente de juicio en el Tribunal Supremo por presunta prevaricación en la instrucción del caso *Sogecable*— como **"la más monstruosamente injusta**

## Arropado por la flor y nata de sus incondicionales

Salvo contadas excepciones, el mundo judicial estuvo ausente de la presentación del libro de Gómez de Liaño. Las primeras filas fueron ocupadas por los incondicionales del juez, estos es, el periodista Jaime Campmany, el abogado Antonio García Trevijano, el juez Joaquín Navarro —quien charló amigablemente con el abogado de Mario Conde, Jesús Santeda—, el abogado José María Stampa Braun, el diputado popular Julio Padilla y el fiscal Ignacio Gordillo. También acudió el fiscal jefe Eduardo Fungairiño y varios funcionarios de la Audiencia.

EFE / BERNARDO PÉREZ



Gómez de Liaño firma ejemplares de su libro, ayer, en la Asociación de la Prensa de Madrid.

**que ha sufrido un ciudadano en los últimos 30 años"**. Este columnista del diario *El Mundo* fue el primero en mentar al traidor de esa historia, el juez Baltasar Garzón, por **"su errática actuación"** en el caso *Sogecable*.

### "Puñalada del Supremo"

El plato fuerte del acto fue servido por Federico Jiménez Losantos, quien llegó a calificar de **"delito de Estado"** la situación que vive Gómez de Liaño. El director del programa *La Linterna*, de la cadena COPE, se mostró

dolido por los problemas del juez con la justicia, aunque celebró que éste haya puesto las cosas en su sitio y **"explique las idas y venidas de Garzón y hable de Bacigalupe"** en su libro. Enrique Bacigalupe es uno de los tres magistrados que tienen que juzgar a Gómez de Liaño en el Tribunal Supremo y una de las bestias negras del juez.

Jiménez Losantos aseguró que el juez de la Audiencia Nacional es víctima de una **"puñalada del Tribunal Supremo"**, y calificó de **"lamentable"** el comportamiento del Gobierno des-

pués de lo que se ayudó al PP a llegar al poder. **"No se puede asistir a la injusticia con toda tranquilidad"**, subrayó.

Martín Ferrand, tertuliano de la COPE, definió *Pasos Perdidos* como **"una desesperada denuncia"**, y desveló: **"Después de leerlo no he emigrado porque no sé a dónde"**. Gómez de Liaño agradeció el **"lustroso"** bautizo que había tenido su libro. Una obra de la que el fiscal indomable Ignacio Gordillo dijo: **"Refleja la situación a la que han querido llevarnos: el de la justicia muy politizada"**. ■